

Leichtathletik: Bahneröffnung am 26.04.08 in Spaichingen

Auch das Wetter hat diesmal mitgespielt und den über 300 Teilnehmern an der Bahneröffnung im Spaichinger Stadion Unterbach gute Wettkampfbedingungen präsentiert. Die Starter dankten dies mit zum Teil sehr guten Leistungen.

Höhepunkte aus heimischer Sicht waren sicherlich die beiden Einlageläufe über 800 Meter, wo die LG-Mittelstrecklerinnen ihre glänzende Form bestätigten, und über 1000 Meter, wo der Spaichinger Julian Kreibich eine tolle Zeit vorlegte.

Über 800 Meter waren die drei Talente der LG Tuttlingen-Fridingen in diesem schnellen Lauf ganz unter sich. Vanessa Stocker, Nicola Neumann und Tamara Stocker sorgten im Wechsel in dieser Reihenfolge im Teamwork für ein sehr flottes Tempo. Denn es ging darum, möglichst schon jetzt früh in der Saison die Norm für die Jugend-DM zu erfüllen. Dieses Vorhaben glückte ganz nach Wunsch. Tamara Stocker siegte nach einer weiteren Tempoverschärfung in der letzten Runde in der sehr guten Zeit von 2:16,23 Minuten vor ihrer Schwester Vanessa, die sich auf 2:16,99 Minuten steigerte. Als Dritte in diesem Lauf und damit Siegerin der B-Jugend erfüllte auch Nicola Neumann, die ja sonst eher die längeren Strecken bevorzugt, mit einer Verbesserung um über zwei Sekunden mit 2:17,08 Minuten ebenfalls die DM-Qualifikation auf dieser Strecke.

Ähnlich eindrucksvoll präsentierte sich der Spaichinger Julian Kreibich im Lauf über 1000 Meter. Er startet ja seit diesem Jahr für die LG Badenova Nordschwarzwald, wo sich eine große Gruppe von Mittel- und Langstrecklern tummelt. Der Sieger in Spaichingen am Samstag kam mit Daniel Hummel (TSV Gomaringen) in neuer württembergischer Jahresbestzeit von 2:27,45 Minuten zwar nicht von diesem Verein. Aber dahinter kam ein ganzer Pulk von Nordschwarzwäldern unter denen sich Julian Kreibich als überraschender Sieger der A-Jugend mit einer glänzenden Zeit von 2:30,54 Minuten knapp vor seinem alten Rivalen Benedikt Karus durchsetzte und sich damit ebenfalls an die Spitze der Jahresbestenliste setzte.

Noch nicht in Bestform konnte sich der andere Lokalmatador Fabian Reisch (TV Spaichingen) zeigen, der zwar über 100 Meter und im Hochsprung siegte, aber noch nicht an seine Vorjahresleistungen herankam.

Für herausragende Leistungen sorgten die Sprinterinnen der A-Jugend. Mit den Bork-Zwillingen aus Gomaringen und Desiree Herre waren hier die drei besten Württembergerinnen am Start. Desiree Herre siegte über 100 Meter in 12,60 Sekunden vor Anja Bork in 12,81. Die drehte über 200 Meter den Spieß rum und gewann in 25,47 Sekunden vor der Mariazellerin in 25,64 Sekunden und Nadja Bork mit 25,74 Sekunden. Mit diesen Zeiten liegen sie alle nun genau so an der Spitze der diesjährigen Bestenliste wie die Weitsprungsiegerin Nadja Bork mit tollen 5,82 Meter.

Einige sehr gute Leistungen gab es auch in den riesigen Feldern der jüngeren Schülerklassen. Herausragend die 1.076 Punkte, mit denen die erst 8-jährige Franziska Hohner (TG Trossingen) den Dreikampf der Klasse W 10 gewann. Diese Punktzahl wurde in ihrer Klasse W 8 letztes Jahr in Württemberg nicht erreicht und sie siegte damit vor Vanessa Wohlfahrt (LG Tuttlingen-Fridingen) mit 1.064 Punkten. Diese hatte ihre beste Leistung mit tollen 7,96 Sekunden über 50 Meter.

Auch wieder stark präsentierte sich Jasmin Kaufmann (LG Tuttlingen-Fridingen) mit 1.280 Punkten als Siegerin der Klasse W 11.

Dass das Sprichwort vom Apfel und dem Stamm zutreffen kann, bewies Michael Hirsch vom TV Spaichingen. Der Sohn von Thomas Hirsch, dem Kreisrekordler über 100 Meter und TV-Schülertrainer, siegte in der Klasse M11 im Dreikampf mit 1.075 Punkten.